

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711070 - PUTRI NANDA ELVIRA

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis sdh ok, pemeriksaan fisik kurang lengkap, sensibilitas, antropometri tdk dilakukan, pemeriksaan penunjang ok, dignosis ok, farmakologi ada yang kurang tepat, edukasi belum lengkap kehabisan waktu
STASION GASTROINTESTINAL	anamnesis oke, px antropometri dan ekstremitas blm diperiksa, cuci tangan sblm px fisik, perlu gali widal test, jangan terkecoh dengan antiHAV, diagnosis hepatitis perlu melihat ikterik, DD dicari yg lebih mendekati, tx simptomatik oke,
STASION KARDIOVASKULER	ax ok, px fisik krg px leher dan antropometrik jgn lupa, px penunjang 2 benar, dx kurng lengkap, tata laksana nama obat HT benar dosis dan pemberian belajar lg,
STASION KULIT	Oke sip
STASION MATA	dx dibaca lagi ya, yg paling tepat.. terapi dperbaiki ya, edukasi juga dilengkapi
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik bisa lebih sistematis menyebutkan mana bagian dari px inspeksi dan palpasi, px geriatri ok. Penunjang yang diusulkan bs dimulai dari px sederhana sebelum CRP dan faktor rheumatoid (2 dari 4 yang diusulkan sesuai). dx sesuai, terapi nyeri sebaiknya dimulai dengan dosis dan frekuensi pemberian minimal dulu kemudian titrasi naik. sisa waktu masih sangat banyak, sebaiknya bisa jalin komunikasi dengan pasien--> menanyakan ada pertanyaan atau tidak, atau sedikit memberikan edukasi.
STASION SISTEM NEUROLOGI	Sudah baik, bisa mengarahkan diagnosa dengan baik, terapi masih kurang tepat (perhatikan dosis dan pemberian obat, jangan lupa steroid harus di tapp off, cukup resepkan Artificial tears bukan MERK obat), edukasi baik
STASION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis ckp baik, hanya sebaiknya lebih ramah, px fisik tidak runtut dan tdk lengkap. Antropometri, kepala tdk dilakukan lgsg KU, thorax baru vital sign, px penunjang krg 1, dx seharusnya ringan, DD yg 1 krg benar, tx sdh bisa menyebutkan, komunikasi baik hanya perlu lbh ramah
STASION THT	cuci tangan belum, dan posisi kaki menyilang belum dan palpasi telinga tidak dilakukan, tujuan tampon tidak jelas karena tidak diberikan obat di tampon
STASION URINARIA	diagnosis hanya uretritis saja. batu tidak terlihat, perhatikan lagi BNO dan hasil urinalisis